

Jahresbericht 2016 *der Deutsch-Ukrainischen Gesellschaft e. V. Kiel*

- | | |
|---------------|------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|
| 11. Januar | Einladung zum Neujahrsempfang der Landesregierung in Kiel im Romantik Hotel Kieler Kaufmann mit Torsten Albig |
| 14. Februar | Einladung zum Galakonzert ukrainischer Künstler in Hamburg unter der Schirmherrschaft des Generalkonsulats der Ukraine in Hamburg |
| 21. März | DUG-Mitglieder-Jahreshauptversammlung in Kiel
Wegen der umfangreichen Vorbereitung des Maidan-Falckenstein-Projektes fanden in diesem Jahr 7 Vorstandssitzungen am 18.2./ 25.02./ 26.5./ 28.6./ 19.7./ 7.11. und 24.11.2016 statt. |
| 07. April | Mitglieder-Jahreshauptversammlung der Arbeitsgemeinschaft Kieler Auslandsvereine (AKA) im Rathaus Ratssaal |
| 04. Mai | Spende zur medizinischen Hilfe für Verwundete an „Kolos“. Und eine finanzielle Hilfe für eine Reha-Maßnahme nach einer Hüftoperation. Zu diesem Zweck hat die DUG am 11.1.14 mit der Gruppe „Akzent“ ein Benefizkonzert im Kulturforum veranstaltet. |
| 19. Juni | Kieler Woche Empfang im Rathaus mit Gästen aus dem Generalkonsulat der Ukraine in Hamburg |
| 04. Juli | bis 16.7. Durchführung des Maidan-Falckenstein-Projektes (Zeitungsbericht vom 16.7.16) mit umfangreichem Programm. Halbwaisenkinder der „Himmlischen 100“ waren zu Besuch an der Ostsee. |
| 10. Juli | DUG-Sommerfest in Preetz mit Vertretern aus dem Generalkonsulat der Ukraine in Hamburg |
| 03. September | Bandura-Cello-Konzert in Preetz – ein DUG- Abend mit ukrainischer Musik und Kulinarik |
| 30. September | Empfang anlässlich des 25. Jahrestages der Unabhängigkeit der Ukraine in Hamburg |
| 29. Oktober | bis 3. November Teilnahme an einer Netzwerkreise in die Ukraine mit Unterstützung des Auswärtigen Amtes. |
| 11. November | Übergabe einer DUG-Spende an Olga Fedak, Direktorin der Schule in Dunaiv (ca. 40 km von Lviv entfernt) für ein Schulprojekt. |